

Vogesen 2. - 9. Juli

Samstag, 2.07. - Reise

Mit wenig Verspätung nahmen wir die Reise in die Vogesen im Bus von Christoph und dem Auto von Kari unter die Räder. Am Zoll war kein Zöllner Anwendung wir konnten einfach so in Frankreich einreisen. Nach dem Picnic-Halt in Thann erreichten wir nach ca. einer Stunde die Ferme von Christoph und Yamina, wo wir mit Kaffee und Fruchtkuchen herzlich empfangen wurden. Auf einem kurzen Rundgang lernten wir die Ferme von Christoph und Yamina kennen.

Sonntag, 3.07. - Spaziergang, Entspannen, Spielen

Ein Spaziergang zum Weier, gegenseitiges Kennenlernen, Entspannen, SkipBo und Boggia, damit verbrachten wir unseren ersten Ferientag in Remiremont.

Montag, 4.07. - Ausflug an den Longemer-See

Unser erster Ausflug führte uns in die Berge der Vogesen und an den Longemer-See. Unterwegs besuchten wir die Confiserie Gerموise und einen Textilladen. Täfeli und Badetücher mit dem eingestickten Namen boten erste Gelegenheiten zum Sackgeld ausgeben.

Dienstag, 5.07. - Markt

Am Dienstag ist in Remiremont Markttag und den kann sich in den Ferien niemand entgehen lassen. Mit Faulenzen und Baden verbrachten wir den Nachmittag.

Mittwoch, 6.07. - Reiten

Wir fahren auf den Reithof. 4 ruhige Pferde erwarten die Reiter*innen und eine gute halbe Stunde können diese im Sattel ihre Runden in der Reithalle drehen.

Donnerstag, 7.07. - Glasi, Zvieri, Nachtessen

Nach dem Mittagessen fahren wir los und erleben einen spannenden Nachmittag. Zuerst besuchen wir die „Glasi“ und können die Entstehung vom Glaskannen aus flüssigem, rotglühendem Glas beobachten. Nachher fahren wir zu Nelly und Anton zu Kaffee und

Kuchen. Das schöne Brocki mit seinen Schätzen lockt. Am Abend fahren wir nach Blombière und essen in der schönen Altstadt Pizza oder andere feine Menus.

Freitag, 8.07. - Esel und Pool

Am Vormittag spazieren einige noch zu den Eseln und entdecken ein ganz junges Eselfohlen. Am Nachmittag faulenzten und spielen wir am Pool und ums Haus. Am Abend genießen wir mit vielen Bildern den Rückblick auf eine schöne und interessante Woche bei Christoph und Yamina.

Samstag, 9.07. – Leider ist die Ferienwoche schon wieder vorbei

Packen, Abschied nehmen und schon bald geht es zurück Richtung Schweiz. Trotz viel Verkehr und mehreren Staus erreichen wir mit ca. 25 Minuten wohlbehalten Olten.